

## GRUPO XIV

# El Avila goleó al Villarrobledo

## SU DOMINIO FUE TOTAL

AVILA. (De nuestro corresponsal, BAUTISTA GOMEZ).— Avila, 7 (José, Alarcón 2y Adrián 4, uno de penalty); C. D. Villarrobledo, 2 (Bodega y Arbeu). C. D. Villarrobledo: Ibañez; Martín, Tomás, Colilla; Coloma, Moreno; Bodega, Juanito, Arbeu, Blas y Bueno.

Avila C. de F.: Monchín; Guerra, De la Fuente, Macho; Anaya, Hidalgo; Adrián, Méndez, Alarcón, José y Aranda.

Arbitro, Sr. De Miguel, del Colegio del Centro, que ha tenido una buena actuación, si bien en el segundo tiempo tuvo algún fallo al apreciar determinada jugada. No obstante estimamos su labor muy acertada. Le ayudaron en las bandas, los liniers locales señores García Martín y Lozano.

## GOLES

A los tres minutos de juego hay un buen avance de la delantera abulense por su ala izquierda. El balón es recogido por el interior José que muy hábilmente lo pasa y de un gran tiro marca el primer gol del "Avila".

29 minutos, Alarcón en una excelente jugada marca el segundo gol. Macho que ha corrido por su demarcación de defensa, avanza decidido y pasa muy bien el balón a José. Este tira a gol e Ibañez para, pero no bloca el balón, siendo recogido por Alar-

cón que sigue bien la jugada y de fuerte tiro manda la pelota a la red.

34 minutos. A la salida de un córner contra la meta del Villarrobledo, hay una buena jugada entre los delanteros abulenses y Adrián muy oportuno marca el tercer gol del Avila. El mismo jugador, Adrián, que está haciendo un buen partido, marca el cuarto gol a los 39 minutos. Guerra que ha avanzado profundizando muy bien por el extremo, centra un balón con mucho temple y Adrián lo manda a la red.

Y con un rotundo cuatro a cero a favor del equipo abulense, finaliza el primer tiempo.

15 minutos del segundo. En un contraataque el Villarrobledo marca su primer gol por mediación de su extremo derecha Bodega que tira a puerta, haciendo el balón un extraño al botar en el suelo, impidiendo, que el meta abulense pueda detenerlo a tiempo.

16 minutos. Penalty contra el Villarrobledo por mano de un defensor. Lo tira Adrián y marca el quinto gol del Avila. El meta Ibañez se tira bien y llega a tocar el balón.

A los 36 minutos, vuelve a marcar Adrián, finalizando de buen tiro un avance ligado de su delantero. Es el sexto.

Un minuto después, Alarcón

hace una gran jugada corriendo hacia el extremo, avanza unos metros y de un gran tiro al ángulo marca el séptimo y último gol abulense.

El Villarrobledo consigue su segundo gol a los 39 minutos. Su delantero centro Arbeu se escapa por la parte del extremo izquierdo. La defensa abulense anda remisa en cortar dicho avance y Arbeu se interna y tira a gol. El meta abulense, intenta para, pero el balón se le escapa de las manos y va a la red.

## DESTACADOS

Por el Villarrobledo su meta Ibañez, pese a los goles encajados ya que sin sus muchas y acertadas intervenciones el tanteo hubiera alcanzado una cifra superior a diez. Muchos y peligrosos balones fueron bien detenidos por Ibañez. Después su central Tomás, Moreno en la media y Bodega, Arbeu y Blas en la delantera.

Por el Avila, el trio defensivo Guerra, De la Fuente, Macho, Hidalgo en la media y Adrián, José, Alarcón, Méndez y Aranda en la delantera, ya que sus cinco componentes han jugado mucho y bien.

Un buen encuentro del Avila que desde el primer momento se ha hecho con el dominio del juego. Su primer gol marcado a los tres minutos, le ha dado la fuerza moral suficiente para desarrollar un buen juego, llevando constante peligro a la meta visitante. El Villarrobledo nada podía hacer frente al mejor juego y mayor dominio del Avila y solo de vez en cuando conseguían un contraataque que era fácilmente desbaratado por la firme defensa del Avila, donde Macho se mostraba como un excelente defensa lateral.

El Villarrobledo se ha mostrado como un equipo gris, sin nada relevante en su juego y con más de una brusquedad en su forma de jugar, como aquella entrada del defensa con dorsal número 2 al extremo Aranda cuando se iba derecho a gol, y que ocasionó que Aranda quedara lesionado

# Pedro Cuadra se ha hecho cargo del Tomelloso

## A 5 jugadores se les ha concedido la carta de libertad. Cuatro nuevos fichajes

Tomelloso. (De nuestro corresponsal "Pona"). La pasada semana ha sido, para la directiva tomellosera, un auténtico handi-cap. Ha tenido que resolver el fichaje de un nuevo preparador (aunque a la hora de escribir esta crónica, Oyaregui siga sien-

hace jugar, que, en unión de otros jugadores como Céspedes, Corona, Reinoso, López, Jorquera y García Escudero ha cambiado totalmente la fisonomía del Tomelloso.

Hemos creído conveniente traer hasta las páginas de "Alarcos" a Pedro Cuadra. Cuadra no precisa presentación pues es de sobra conocido por todos. Su honradez profesional y su historial avalan cuanto decimos. Pronto podrá observarse el cambio del equipo.

—¿Quieres explicarnos, amigo Cuadra, como fue venir otra vez a Tomelloso?

—Sencillamente. Me llamaron y aquí estoy. Vi jugar al equipo y solicité de la directiva los refuerzos necesarios y creo que hemos acertado con los últimos fichajes.

—¿Cómo has encontrado al equipo?

—Bien. Solo que muy bajos de moral y sin saber por qué.

—¿Piensas triunfar?

—Por supuesto. Para eso he venido.

—¿Con cuántos jugadores cuentas?

—Hasta este momento (des de la tarde del domingo) con 22 jugadores, pero posiblemente esta noche sólo queden 15.

—¿Se inmiscuye la directiva en tu labor?

—No. Me han dado carta blanca para hacer y deshacer.

—Ha llegado hasta nosotros que habías recibido un telegrama de la Federación, el pasado domingo, prohibiéndote entrenar y preparar el equipo hasta nuevo orden, ¿es cierto?

—Sí. Ignoro el por qué. Ahora ya está todo arreglado.

—¿Sigue Oyaregui también como entrenador?

—Hasta este momento sí. No sé qué ocurrirá. Posiblemente en Tercera, el Tomelloso sea el único equipo que tiene dos entrenadores.

—¿Cree Cuadra que, con un poco de suerte, podrá clasificar al equipo?

—Creo que sí. Empeño no va a faltar. Lo mismo los jugadores que yo nos entregaremos hasta el máximo.

—¿Cuánto tiempo precisa Cuadra para poner a punto al equipo?

—Dos o tres semanas. Ahora se acusa el retraso de casi dos meses.

—¿Algo más?

—Nada. Que, como siempre, aquí me encuentro como en mi propia casa ya que cuento con amigos de verdad. Yo conozco bien a la afición de Tomelloso y es, sin lugar a dudas, una de las más sanas de España. En lo que no está de acuerdo es en que su equipo vaya de mal en peor. Yo lo veo lógico. Pido comprensión y un poco de paciencia. Ahora no vamos a "salir arando desde la casa" como dicen por aquí.

Esta tarde (domingo, 22), cuando Cuadra se dirigía al foso, recibió el aplauso de la afición. Todos tenemos confianza en él por que es un hombre que se entrega de lleno y además, hemos de tener en cuenta la plantilla que ha logrado.

Y ya cuando estamos terminando, nueve de la noche, el señor presidente del Tomelloso nos ha informado que les ha sido concedida la carta de libertad, por no poder residir en Tomelloso, a los siguientes jugadores: Méndez, Huertas, Rivera, García y Corona. De éste último, ante la imposibilidad de vivir aquí, pues necesita una buena preparación física, queda sin efecto su compromiso.

Y por hoy, nada más.



do también entrenador del Tomelloso) e igualmente ha tenido que buscar refuerzos para que el Tomelloso no se viera cargado de más puntos negativos, pues ello creaba mal estar entre la afición; y ese estúpido número de socios que este año ha logrado reunir, estaban más que desilusionados con la marcha del equipo. Como decimos la directiva tomellosera no se ha dormido y ha fichado a: Borrego, un magnífico extremo procedente del Almería. Martínez, un central con empaque y clase suficiente para "tapar" la puerta local. Cela, un volante capaz de "armar" al equipo y hacerle funcionar y, Padilla, un interior procedente del Rayo Ibense que juega y

hasta el extremo de tener que jugar con muslera. Fea falta que debió ser sancionada más severamente.

En fin, un buen encuentro del Avila frente a un enemigo, cuya clasificación en la tabla estimamos es la que corresponde a su actual forma de jugar.

# Resucitó el Manchego...

(Viene de quinta página).

plidos, puede ser un puntal efectivo. En el equipo juvenil del año pasado, había muchachos que piden paso y mucho nos equivocaremos si en breve no hay un par de ellos en el primer equipo. Nos referimos a Iglesias y Enrique.

En resumen que el Deportivo Manchego, superó al parecer una mala racha y puede volver por sus fueros en cuanto se incorporen algunos de los lesionados.

## DESTACADOS

Por el Manchego, Jaén, fue el mejor; los medios con sus diferentes estilos, jugaron y batallaron; la defensa, sólida y los delanteros, los mejores, el ya citado Jaén y Chas.

Por el Toledo, López-Rico, estuvo bastante bien y sus defensas fueron contundentes, aunque con malos modos por parte de Miguel y el interior Palacios, muy antideportivos, que merecieron la expulsión por dejar la bota para lastimar al contrario.

## OPINIONES

Rabadán, entrenador toledano:

—Partido feo; los dos equipos han jugado nerviosos y, el Manchego, con mucho entusiasmo. El Toledo, muy por bajo de sus posibilidades. Han jugado con mucha fuerza y los dos equipos no se han desenvuelto con mucha técnica. El penalty ha sido severo.

—El historial de los dos equipos obliga a pensar que deben de estar entre los primeros. Si en los primeros diez o quince minutos hubiera tenido suerte el Toledo, podría haber logrado un resultado positivo.

\* \* \*

Rey, por el equipo mancheguista:

—Hoy estoy satisfecho porque, por lo menos, los jugadores han luchado y esto es alentador.

Y cuando el jugador se entrega, la afición sabe premiar, como esta tarde, su esfuerzo.

—El resultado me ha parecido muy corto para nuestros merecimientos. El penalty ha sido como una casa y el árbitro no dudó en señalarlo.

—Creo que iremos a más y tenemos que borrar pronto los negativos.

—Los lesionados mejoran, pero no sé si podré contar con ellos para la próxima jornada.

# De la mano de Cuadra

(Viene de quinta página).

## LOS EQUIPOS

De verdad, nos ha gustado el Pegaso. Se nota la sabia mano de Zamorano. Un equipo muy bien preparado y estupendamente conjuntado. Su mejor hombre, Flores, seguido de Regalado que realizó paradas de auténtico fenómeno. En fin, le vemos porvenir a este equipo.

"Este no es mi Juan que me lo han cambiado". Eso era lo que toda la tarde hemos estado escuchando. El Tomelloso de hoy ha jugado para ganar y lo ha conseguido. Ha dominado la zona ancha y sus delanteros, con un Jorquera peligrosísimo, han llevado insistentemente el peligro a la portería pegasista.

No vamos a hacer en esta ocasión un juicio crítico de cada uno de los jugadores que han intervenido hoy. Lo que sí podemos decir es que el Tomelloso pronto enjugará esos cuatro negativos que tiene en su cuenta. Pronto en cuanto cojan forma, los nuevos refuerzos serán un peligro para los equipos con que se enfrenten. Nos han gustado muy mucho Martínez, Cela, Borrego y Padilla, pero ninguno de los jugadores tomelloseros ha merecido en relación con los de-

butantes. Amigos, Cuadra tiene la palabra. El quid de la cuestión está en la puesta a punto y en la falta de preparación física que todos los jugadores tomelloseros han acusado. ¡Qué haya suerte en Madrid, es lo que deseo!

## OPINIONES

Zamorano, preparador pegasista, a nuestras preguntas contestó así: "El viento nos ha perjudicado. El Tomelloso supo aprovechar esta circunstancia. Mis delanteros han estado un poco remisos en la primera parte. Creo que en los últimos minutos hemos debido empatar. El árbitro creo que ha debido anular el tercer gol tomellosero. Le hacemos ver que el segundo del Pegaso fué obtenido en clarísimo fuera de juego y Zamorano alega que el jugador no había intervenido en la jugada en lo que no estoy de acuerdo con él). Bien, el arbitraje. El Tomelloso está poblado de años y peso, pero le veo bien. Creo que podrá hacer algo y clasificarse".

Gonza-Ayllón, compañero en las tareas periodísticas y radiofónicas de Radio Popular de Ciudad Real, presenció este encuentro, y he aquí su juicio:

"El encuentro ha sido muy bueno y emocionante. El Tomelloso ha podido resolver claramente el encuentro, pero a última hora a punto estuvo de empatar. No concibo cómo, con este equipo, está tan mal clasificado (con este equipo no, con el anterior, digo yo). El Pegaso ha tenido mucha suerte. El público muy bien. El arbitraje estupidamente".

Otro compañero de Radio Popular, Rafael Ruiz, nos dijo: "Me ha causado una magnífica impresión el Tomelloso. Muy bien, Jorquera. Espero que se clasifique bien".

Pedro Cuadra, nuevo "mister" o mister "número uno" del Tomelloso se expresó así: "Estoy contento por el resultado obtenido. Yo siempre he visto ganado el encuentro por el mejor juego desarrollado. Tenía mis dudas por haber incluido cuatro nuevos jugadores, pero todos absolutamente todos han respondido magníficamente. El Tomelloso está empezando ahora. Posiblemente, cuando termine la primera vuelta, estemos sin puntos negativos".

Hubo otras opiniones de varios jugadores que por falta de espacio no podemos transmitir.